

LR14 Till Westermayer

Tagesordnungspunkt: LR Wahl der Delegierten zum Länderrat

Bewerbung

Liebe Freundinnen und Freunde,

die nächsten Jahre werden im Bund herausfordernd, interessant und wichtig - für unsere Partei, insbesondere aber dafür, beim Klimaschutz auf den 1,5-Grad-Pfad zu kommen, die überfällige sozial-ökologische Modernisierung endlich voran zu bringen und nicht zuletzt den digitalen Wandel so zu organisieren, dass er einen Mehrwert für die Gesellschaft und die Umwelt hat.

Der Länderrat wird diese Entwicklungen begleiten und an der einen oder anderen Stelle mit gestalten. Insofern wird der Länderrat in den nächsten Jahren ein Ort sein, der für unsere Partei eine besondere Bedeutung haben wird.

Nachdem ich Baden-Württemberg bereits bis 2013 dort als Basisdelegierter vertreten durfte, möchte ich mich nun - als Ersatzdelegierter auf einem Basisplatz - erneut dafür bewerben.

Ich bringe langjährige grüne Erfahrung mit: Parteimitglied bin ich seit 1996, ich durfte u.a. im Redaktionsteam unserer Landtagswahlprogramme 2016 und 2021 mitarbeiten und war Mitglied der Schreibgruppe für das Grundsatzprogramm der Bundespartei.

Neben Wissenschafts-, Bildungs- und Digitalpolitik liegt mir insbesondere eine realistische - das heißt an den realen, existenziellen Herausforderungen ausgerichtete - Klimapolitik am Herzen.

Wer mir auf Twitter (@_tillwe_) folgt oder mein Blog liest, weiß, dass es mir wichtig ist, grüne Politik breit zu kommunizieren und zu erklären. Das möchte ich selbstverständlich auch im Länderrat tun.

Dafür bitte ich um eure Unterstützung. Herzlichen Dank!

Schöne Grüße

Till Westermayer

Biografie

Jg. 1975, ich lebe in Freiburg und Gundelfingen mit zwei Teenagerkindern, bin ausgebildeter Soziologe und arbeite in Stuttgart als Parlamentarischer Berater Grundsatz und Strategie für die grüne Landtagsfraktion.

Foto (C) Lena Lux



Kreisverband:

Breisgau-Hochschwarzwald

Webseite:

<https://blog.till-westermayer.de>